

República de Guinea Ecuatorial Ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Exteriores reúne su primer consejo directivo del presente año 2025

El ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora ha congregado en la mañana de hoy su primer consejo directivo en lo que va del presente año. Bajo la presidencia de su titular **Simeón Oyono Esono Angué** y arropado de sus más próximos colaboradores, el máximo cónclave de la diplomacia y política exterior de la República de Guinea Ecuatorial, ha puesto sobre mesa su plan de acción para el presente año 2025 y analizado igualmente los ingresos del departamento ministerial al 31 de diciembre, definiendo sus respectivos conceptos, acompañados de su evolución en los últimos tres años.

Tras las felicitaciones del ministro de Estado por el nuevo año, quien invitó a su equipo a adoptar un nuevo impulso, **Oyono Esono Angué** hizo un llamado a sus colaboradores "a aunar esfuerzos mancomunados para detectar más conceptos impositivos", en aras a "conseguir el techo de ingresos que exige el Gobierno" para el ministerio de Exteriores.

Presentado por el inspector general de servicios **Nicolás Fernando Okiri Abaha Ayíngono**, los reunidos analizaron la evolución y tendencia de los diferentes ingresos que gestiona el ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora; las tasas y ventas, sin dejar de lado el anteproyecto del presupuesto de ingresos de este departamento ministerial, al 31 de diciembre del presente año.

El plan de acción tiene como prioridades, la reducción de costos y optimización de recursos, el reforzamiento institucional, capacitación y gestión del personal, participación internacional activa y la promoción de la imagen de Guinea Ecuatorial en el exterior. Al unísono se desvelan planes de seguridad y control patrimonial, la lucha contra la corrupción, pasando por el fortalecimiento de la cooperación internacional, apoyo a la diáspora ecuatoguineana, hasta el reforzamiento de infraestructuras y equipamiento de los mismos; sin dejar de lado la diplomacia económica, mediante la cual Exteriores pretende contribuir en el éxito de la agenda gubernamental 2035, sobre industrialización y diversificación de la economía nacionales.

Durante el encuentro de Malabo II, se dio la bienvenida a **José Elá Ebang** como nuevo consejero de este departamento, quien después de ejercer de jefe de misión durante cuarenta años de servicio en diferentes embajadas de Guinea Ecuatorial, la última en Zimbabue, dijo sentirse "en familia" y solicitó la colaboración de sus compañeros. En el mismo encuentro, igualmente se despidió **Rafael Tung Nsué Bilogo**, quien conservada el puesto de consejero de la presidencia en materia de Asuntos Económicos en el ministerio de Exteriores y pasa a ser miembro del Consejo Nacional para el Desarrollo Económico y Social; además de postulante a Comisario para Asuntos

Económicos en la Unión Africana.

Malabo jueves, 23 de enero de 2025